

# 5月大枝中学校通信



## 休業再延長!! それでも準備はぬかりなく、着々と…

始業式・入学式以来「今度こそは…」と学校が始まるのを心待ちにしていたことと思いますが、残念ながら休業期間が再度延長となってしまいました。5月7日、18日と授業再開を目指して、学校でもいろいろと準備をしてきましたが、今は、6月1日の授業再開に向けて改めて、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策の取組を行っております。この「大枝中学校通信」も3回目の書き直しとなります。学校北門のヤマツツジと八重桜のコラボも今はもう写真だけになってしまいました。→

この間、家庭訪問や学校での懇談、電話によるお話やポスティングによる課題やお便りの配布など、各ご家庭の協力をいただきましたことに厚く御礼申し上げます。まだまだ至らない点も多数あるとは存じますが、今後も、ご家庭とのつながりを保っていけるような取組を継続していくたいと考えております。何卒よろしくお願ひいたします。

それでは、現時点で分かっている範囲で、今後の学校の取組について連絡させていただきます。

### 5月7日(木)～17日(日)は『家庭学習の充実』の期間です



この期間には次の3つの取組を実施します。

■家庭訪問による課題プリントやお便りのポスティング■ 5月13日(水)～15日(金)に2回目の家庭訪問(ポスティング)を行い、配布プリントならびに次の課題をお渡します。

■学校ポストの設置■ 子どもたちが、学習課題の提出ができるように「学校ポスト」を東棟2階のピロティーに設置します。担任ならびに教科担任がその内容を確認し、相談・面談の機会や家庭訪問等の際にお返しします。提出物には必ず名前が記入されているか確認のうえ、提出して下さい。提出時間は、平日の午前9時～午後4時の間とします。詳しくはホームページを確認してください。

■各先生への相談・お便りの受付■ 担任の先生、教科担当の先生、養護(保健室)の先生、通級指導の先生、スクールカウンセラーの先生に相談ごとや質問がある生徒は、お手紙を封筒に入れ、必ず名前を記入のうえ東門に設置してある郵便ポストへ入れて下さい。このポストは、鍵がかかるようになっています。課題等の提出についても、上記時間外はこちらへ入れていただいて結構です。

### 5月18日(月)～31日(日)は『教育活動の再開に向けた準備』の期間です



■学年別学級別に分散登校日を設けます■ 5月18日(月)より3年生から、学年別学級別の登校日を設けます。健康観察や学習相談や課題の提出などを目的として最大1時間の設定です。登校については、希望制であり、強制するものではありません。欠席にもなりません。登校の際には、保護者の了承のもと、必ず「健康観察票」を持たせてください。不安に感じられるご家庭につきましてはお家でご判断していただいて結構です。また、課題の提出だけでも構いません。

各登校日は、1日1学年のみとし、偶数クラス・奇数クラスで前後半に分けます。さらに1クラスを3分割(3年生は2分割)し、それぞれが別の教室を使用します。教室では、子ども同士や子どもと教員の

間に適切な距離を空け、マスク着用、換気・手洗いの励行等、感染防止対策を徹底して行います。登校日のスケジュールや持ち物・準備物につきましては、学年だより・ホームページにてお知らせをいたします。また、引き続き、学校ポストと相談・お便りの受付は行っていますのでご活用ください。

大枝中のホームページには、家庭学習用の様々なコンテンツも紹介しています。活用してください。

- 1 5月18日(月)からKBS京都テレビで特別教育番組『がんばれ！京都の子どもたち～オール京都で学びの支援を～』の第2クールが放映されます。小学1～中学3年生の各学年で、5月に学習する単元を中心とした内容で5月29日(金)まで放送します。放送スケジュールの詳細は、後日配布するチラシをご参照ください。子どもたちが、手元に教科書を用意して、教科書に沿って学習できる内容です。なお、4月放送の第1クールの動画もKBS京都テレビのホームページから閲覧できますので、あわせてご活用ください。動画閲覧時には、IDとPWの入力が必要となります。前回お渡しました学年だよりに記載されていますのでご確認ください。
- 2 大枝中ホームページの右側の「配布文書」の中から「きみの『楽しい』を見つけよう！」京都市家庭学習応援コンテンツを開いていただきますと、文部科学省「子供の学び応援サイト～臨時休業期間における学習支援コンテンツポータルサイト～」や東京書籍「プリントひろば」が活用できます。「プリントひろば」のID、PWについても配布したプリントを見てください。わからない場合は学校までお問い合わせください。著作権の関係上、ホームページに掲載できません。ご了承ください。今後も新しいコンテンツを追加していく予定ですので、少しでも多くの機会をとらえて、自主的・計画的に家庭学習を進めて欲しいと思います。
- 3 全国的に緊急事態宣言が今週にも解除されるような雰囲気が広がっています。しかしながら京都府は現在も「特定警戒都道府県」です。ここで気を緩めることなく、『不要不急の外出自粛と健康観察の徹底』を心掛けてください。自分の命は自分で守る。それが家族や周りの人の命を守ることにつながっているんだという自覚を持って生活していきましょう。みんな揃って、学校生活を再開できるその日を心待ちにもうしばらく『自主自律』の精神を貫いてほしいと思います。また、たくさんの情報がホームページに載っています。引き続き、チェックをよろしくお願ひいたします。



大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。  
今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。  
お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。